

Getäuschter LKW-Fahrer mit 1,6 Promille: Polizei schlägt Alarm!



Nachrichten AG

In den frühen Morgenstunden des 19. Dezember 2024, gegen 03:30 Uhr, schockierte ein schlangenlinienfahrender LKW die Autofahrer auf der B10/AS A65 LD-Nord! Die Polizei Edenkoben wurde alarmiert und konnte den Fahrer im Bereich Kandel schließlich stoppen. Der 56-jährige LKW-Fahrer, der aus dem benachbarten Ausland stammt, stand erheblich unter Alkoholeinfluss - mit schockierenden 1,6 Promille in seinem Blut!

Doch das war noch nicht alles! Der Fahrer gestand, bereits seit längerer Zeit Antidepressiva einzunehmen, was die Situation nur verschärft. Sofort kam es zu drastischen Maßnahmen: Der Polizei erklärte ihm die Mitnahme zur Dienststelle für eine Blutprobe, zudem wurde seine Fahrerlaubnis sofort beschlagnahmt und die Fahrzeugschlüssel sichergestellt. Die Ermittlungen gegen ihn wurden umgehend eingeleitet, um diese gefährliche Situation genauestens zu untersuchen. Die Gefahr,

die er für andere Verkehrsteilnehmer darstellte, war nicht zu unterschätzen!

Schnelle Maßnahmen der Polizei

Solche Vorfälle zeigen einmal mehr, wie wichtig es ist, verantwortungsvoll hinter dem Steuer zu sitzen. Die Polizei nimmt den Schutz der Verkehrsteilnehmer sehr ernst und wird nicht zögern, gegen sämtliche Verkehrsdelikte entschlossen vorzugehen. Der Fahrer wird nun mit ernsthaften rechtlichen Konsequenzen rechnen müssen. Bleiben Sie vorsichtig, denn auf unseren Straßen ist nicht jeder verantwortungsbewusst!

Statistische Auswertung

Ort: Greifswald, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Verletzte: 1

Beste Referenz: [nau.ch](https://www.nau.ch)

Weitere Infos: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)